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鼎＝侭智＝侭響きようの例会侭…率智‘髭…笥
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;第1115回 平成17年12月13日(火） 3
鵲碆,侭……饗,侭碆,侭………雲侭……………琴侭…薮

年末会員・家族懇親会
於名古屋東急ホテル18: 30
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瀞侭響侭琴辰…響先週の記録侭謹一認猿，
鴬;第1114回 平成17年12月6日（火）
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画“君が代”

垂“それでこそロータリー”

囮出席報告

会員 59 （57）名 出席 39名

出席率 68.42％

前々回 11月22日（修正出席率) 91.07%

露ビジター数 73名

垂ゲスト紹介 ピアノ演奏 成瀬円香さん

’二村幹事報告’
1 ．本日例会終了後、年次総会を開催致しますので全

会員お残り下さい。その後、理事役員会を開催致し

ますので理事役員の方はそのままお残り下さい。

2．次回例会は午後6時30分より名古屋東急ホテルに

て年末会員家族懇親会を開催致しますので昼間の例

会はございません。
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|魚津会長挨拶’
皆さん今日は。

大変寒くなって参りました。

本日は会場を変えて、美しいピアノ演奏を聴き乍ら

の楽しい例会となりますようお寛ぎ下さい。

早いもので今年度も前半を終わることが出来そうで

すが、創立会長の水野様と池田様・大谷様とクラブの

重鎮が続いてお亡くなりになった事でクラブの存続に

危機感を持つ程でした。何等かの将来的な事も考えて

おく必要があるのではないかと思っております。

会員増強については年度内に増強が出来るよう努力

していくつもりです。

松居敬二さん内孫で初めての女の子、お誕生おめで

とうございます。

来週はいよいよ年末会員家族懇親会です皆様と楽し

い時間を過ごせますよう願っております。

成瀬円香さんのピアノ淡奏と食事をしながら楽しい

おしゃべりでゆっくりとした時間を過ごしました。
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しかし、両翼の建物の床を高くし増築したことで抜群

の安定感と美しい軒反りを強調しています。

湖東三山といわれる西明寺本堂は国宝第一号指定です。

桧皮葺きで、かえるまた、吹寄せ菱格子欄間等鎌倉時

代の様式が保存され、鎌倉時代を代表する純和様の建

造物です。

金戒光明寺御影堂は法然上人の座像が安置してあり、

火災で焼失後昭和-'一九年に建て替えられたもので、昭

和の模範建築物といわれています。

江戸時代は桃山時代を継続し豪華な手法は衰えず、

もっとも盛んになったといえます。

日光東照宮陽明門はその例といえることが出来るでしょう。

しかし幕府の絶対権力の下創意の余地を封じるものと

なり意匠の自由を損なう傾向が見られます。

日光東照宮は､元和3年(1617)徳川家康を奉り創建され

ました神社です｡二代将軍秀忠により造営された創建当

初の社殿は､20年後の寛永13年(1636)三代将軍家光に

より立て替えられ､今日の絢燗豪華な社殿群となりました。

平成1l年(1999)には、ユネスコの世界遺産に登録さ

れました。

日本の寺院様式の歴史は前述のように技術輸入の歴史

といえます。

江戸時代以降は建築技術の高まりを見せるものの装飾華

美､建築費抑制のため､大工手間の省力化､木材使用量

の抑制などというような傾向も見えるようになってきます。

建築総数は多くなるものの|際立つものが少なくなって

いるのではないかと思います。

このことは建築だけではなく現代でも随所に見られる

傾向ではないでしょうか？

このように考え、わが国独自の建築物といえるのは近

世以前、鎌倉時代以前の和様建築に最高峰あると考え

ています。

例は平安時代の平等院鳳凰堂です。

副律識野必爺戴姥寺金鎧

社寺観を変えた高野山金剛峯寺金堂です。

理想とする和様寺院の特徴を上げてみます。

・柔らかで自然な反り ・立体感を与える深い軒

・彫刻等の装飾が少なく、構造をあらわにした細部

．太い柱 ・安定を感じさせるバランス

石段を登り、山を背負うこの金堂をみた参拝者はどな

たもその美しさに感動するはずです。

しかし、 この建物は古くはありません。

設計者の武田五一は京都帝国大学に工学部建築学

科を創立した先生です。建築家の世界三大巨匠の一

人といわれるフランク･ロイド･ライトとも親交があり､国会

議事堂建築をはじめ多くのプロジェクトに関与しました。
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これは当初中央の一棟だけだったといわれています。

後の増築に際し絶妙のバランスで増築され文字通り鳳

凰のような建築となっているといえます。

軒の出が多く、屋根の大きいその姿は一つ一つのバラ

ンスはいいとはいえません。
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経昭和田 正敏；；松居敬二 伊豫田博明樫尾當二 舎人経昭和田正敏〉

； 初めての内孫が生まれました 川端 圭小杉啓彰 山本眞輔吉田 玄；
2 それも女の子で大変幸せです 小山 雅弘久野峯一 急な寒さでお風邪を引かない〉
;魚津常義 黒野貞夫牧野登志子 ように 〈／
； 寒くなりました 宮尾紘司三好 親 黒須アイ子渡邊源市ミ〈
〉油田弘祐足立一郎 成田 良治奥本文也 山本英次 ，
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年次総会 、 園12月理事役員会議題〆

1、親睦委員会例会日変更
1 . 2006～2007年度理事役員

2月7日(火)例会場工事のため9日(木)に変更
2．財団法人米山記念奨学会が多地区合同奉仕活動

4月4日(火)春季家族会
である

2，職業奉仕委員会例会日変更
全会員の挙手により承認されました。

ノ 1月31日(火)を変更し2月1日節分会とする、

’’ 次回例会 平成17年12月20日(火） 友愛の日
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